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会    議    録 
会議の名称 第 12回津山地域開校準備委員会 

開催日時 

 

 

令和４年 12月６日（火） 

午後７時 00分 開会 

午後７時 30分 閉会 

開催場所 津山老人福祉センター ２階集会室 

委員出席者 

大 山   豪  委員 柳津小学校ＰＴＡ会長 

菅 原 和 彦  委員 横山小学校ＰＴＡ会長 

熊 谷 康 成  委員長 津山中学校ＰＴＡ会長 

林   三 治  委員 柳津小学校学校運営協議会委員 

堀 田 耕 平  委員 横山小学校学校運営協議会長 

今 野 政 雄  委員 津山中学校学校運営協議会長 

阿 部 篤 雄  副委員長 津山町行政区長会長 

阿 部 宗 幸  委員 つやま杉の子こども園保護者会副会長 

鹿 野 征 美  委員 柳津小学校長 

伊 藤 秀 樹  委員 横山小学校長 

佐 藤 順 子  委員 津山中学校長 

事務局出席者 

白 岩 登世司 学校再編推進室長 

千 葉 道 宏 学校再編推進室長補佐兼学校再編推進係長 

西 條 文 武 学校再編推進室主査 

佐 藤 春 香 学校再編推進室主事 

欠席者   

傍聴者 ０人 

議事 

(1) 津山小学校の校歌について 

(2)  津山小学校の校旗について 

(3) 専門部会等の報告事項について 

(4) その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

開会 午後７時 00分 

 

第 12回津山地域開校準備委員会を開会する。 

 議事に入る。議長は、委員長にお願いする。 

  

はじめに、本日の会議の会議録署名委員を指名する。 

 会議録署名委員は、林三治委員と堀田耕平委員にお願いする。 

議事１は「津山小学校の校歌について」である。事務局に説明を求める。 

 

（資料に基づき説明） 

  

説明のあった内容について、意見等はあるか。 

 

 学校では、12月 23日が終業式で、修正版の音源はいつ提供されるのか。 

 

 学校の冬休み前に音源を提供し、試聴できるようにするため、両案の作

成者の方々には、12 月 19 日か 20 日までに修正版をいただきたいとお願

いしている。12月 19日か 20日にいただければ、12月 21日か 22日には、

用紙と一緒に提供できると考えている。遅くとも、12月 23日にはＰＴＡ

ルームに音源を掲載してもらえるようにしたい。 
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 １回目の試聴のとき、学校では、子どもたちに一斉に繰り返し聞く機会

を設けて、試聴し感想や意見を記入させた。12 月 21 日か 22 日に音源が

提供される場合、年始までを含めたスケジュール設定であれば、学校での

試聴機会を設けることができる。なお、始業式は１月 10日である。 

 

 作成者の方の状況もあり、音源提供が遅れるということもある。試聴期

間を１月 10日までとしたのは、前回の会議で、練習のこともあり、でき

るだけ早く決定してほしいという意見があったことを踏まえ設定したも

のである。例えば、１月 13日までの試聴期間とすれば、決定するための

本委員会の会議はその翌週となるが、それでもよろしければ、１月 13日

までということで設定したい。 

 

 試聴期間は、１月 13日までとしてよいか。 

 

（異議なし。） 

 

 ほかに意見等はあるか。 

 

（意見等なし。） 

 

 意見の集計については、前回同様、今回も事務局で行い、その結果を各

委員にお渡しする。 

 

それでは、１月 13日まで試聴を行い、事務局で集計した結果をもとに、

次回選定し決定することとする。 

 次に、議事２は「津山小学校の校旗について」である。事務局に説明を

求める。 

 

 校旗については、当委員会の所掌事務となり、業者が決定し、これから

具体的な作成作業に入る。資料２には、配置イメージと刺繍イメージ、そ

の参考とした津山地域の小中学校の校旗の写真を載せている。文字につい

ては、「登米市立津山小学校」とすることで考えている。生地色は、業者

から提案を受けて、その中から選定となる。今後の進め方について、デザ

イン等については、柳津、横山両小学校と相談の上で決定し進めることと

して了承をいただきたい。 

なお、生地色等の決定時など、必要に応じて報告する。 

 

 説明のあった内容について、意見等はあるか。 

 

 各校には、校旗のほかに、略旗もあるが、それも作成するのか。 

 

 作成予定である。 

 

 他に意見等はあるか。 

 

（意見等なし。） 
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それでは、校旗については、両小学校と相談の上、デザインを決定し作

成を進めることとしてよろしいか。 

 

（異議なし。） 

 

議事３は、専門部会の報告である。事務局に説明を求める。 

 

（教育課程部会については、資料に基づき説明。） 

 施設整備・運営部会からは、体育着に付ける校章のカラーパターンが決

定したこと、スクールバスのルートや停留所についての保護者の意見集約

を行ったとの状況報告があった。 

 

 説明のあった内容について、意見等はあるか。 

 

（意見等なし。） 

 

 その他、事務局あるか。 

 

 次回の開催日について決定いただきたい。学校の冬休みに入ること、ま

た校歌の意見集計もあり、１月 17日の火曜日に開催させていただきたい

と考えている。 

 

 次回の会議は、１月 17日の火曜日、午後７時からでよいか。 

 

（異議なし。） 

 

 議事は以上となる。事務局に、進行を戻す。 

 

 以上で、第 12回津山地域開校準備委員会を閉会する。 

 

閉会 午後７時 30分 

 


